



Feinster Soul und melodischer Jazz hinter historischen Mauern

RÖTZ. Feinster Soul, melodischer Jazz und coole Popmusik – die Band Soulmaid aus Regensburg hat bei ihrem Konzert im Innenhof der Genossenschaftsbrauerei gehörigen Eindruck hinterlassen. Zufrieden zeigten sich auch die Organisatoren der Rötzer Kulturfreunde ob der rund einhundert Musikfreunde, die zum Open-Air-Konzert gekommen waren. Hinter dem Namen Soulmaid verbirgt sich eine jun-

ge, dynamische Formation aus Regensburg – fünf Musiker, allesamt ausgebildet am Music College, die solides musikalisches Handwerk mit eleganter und kreativer Interpretation verbinden. Dieser Mischung ist auch das umfangreiche Programm aus Pop-, Funk, Jazz- und Soulmusik geschuldet, das mit einem Potpourri aus ruhigen Stücken zum entspannten Zuhören und coolen Songs zum Tanzen

und Feiern gleichermaßen animierte. Die Band um Stefan Csakli (Gitarre), Mauro Ciccarelli (Schlagzeug), Christian Bambauer (Saxophon), Sebastian Braun (Bass) und Claudia Dechand (Gesang) brachte aber auch eigene Arrangements zum Besten und schon bald folgten die Konzertbesucher der Aufforderung von Dechand „Beweg't euch“ und schwenkten eifrig das Tanzbein. *(wbx)*